



sports et loisirs



LES 30 SEPTEMBRE ET 1^{er} OCTOBRE A BERGERAC ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'ASSOCIATION ARTISTIQUE DU CENTRE ET DE L'OUEST

Poitiers. — L'Association artistique du Centre et de l'Ouest qui a son siège à Poitiers (190, faubourg du Pont-Neuf), fête cette année, son quinzième anniversaire. Elle regroupe actuellement 190 artistes, non seulement de la région, mais de diverses autres parties de France : artistes « pro » et semi-professionnels, dans les domaines aussi divers que le cirque, les variétés, le music-hall, l'animation de grandes surfaces. Acrobates, illusionnistes, ventriloques, musiciens et clowns, font partie de cette association présidée par Jean Deny, qui a pour secrétaire général Jack Henry et pour vice-président, M. Bridou.

Chaque année donc, l'A.A.C.O. tient une assemblée générale en un lieu différent : l'an dernier à Tuffé dans la Sarthe et cette année à Bergerac, les 30 septembre et 1^{er} octobre.

Différents problèmes devraient être abordés au cours de cette réunion : la baisse de qualité des

animations dans les grandes surfaces à cause de pseudo-animateurs, qui « torpillent » la profession, aux dires des responsables de l'association. Le budget en baisse dans les grands magasins pour ce qui concerne les animations, l'atmosphère économique défavorable à la profession.

A Bergerac, même si des questions sérieuses sont abordées, le côté spectacle ne sera pas oublié : on fêtera les trente ans de métier de Paul Lacour (le porteur de perche des Barrinis), un ancien du cirque Amar et de la Piste aux Etoiles. Le samedi en soirée, à la patinoire de Bergerac, les 70 artistes présents donneront pour le public, un aperçu de leur talent. Histoire de ne pas perdre la main (ou le pied), et de prouver qu'ils conservent la forme, malgré l'adversité (les difficultés économiques citées plus haut).

Quant à l'assemblée générale proprement dite, elle aura lieu le

dimanche à 10 h, salle de l'Orangerie. Elle sera bien sûr suivie d'un banquet.